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1982 -OS- 18 ANFRAGE 

der Abgeordneten Lußmann, Burgstaller 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend zugesagter Bundesstraßenausbau in der steirischen 

Region "Eisenwurzen" 

Anläßlich des Wirtschaftskrisengesprächs in Weißenbach an der 

Enns am 4. Februar 1981, hat der Bundesminister für Bauten und 

Technik den Bürgermeistern der Region "Eisenwurzen" den raschen 

Ausbau der Bundesstraßen zur Anhebung der Verkehrsinfrastruktur, 

als Grundlage für die Standortsicherung der Betriebe und damit 

für die Arbeitsplatzsicherung zugesagt. Diese Zusage wurde 

im Rahmen einer am 11.3.1981 im Bautenministerium stattgefundenen 

Besprechung, an der neben den Bürgermeistern und Abgeordneten 

dieser Region auch Landeshauptmann Dr. Krainer und Landes

hauptmanstellvertreter Hans Gross teilnahmen, konkretisiert. 

Der Bautenminister hat den Landeshauptmännern und Bürgermeistern 

auf der Grundlage eines von der Steiermark erstellten Ausbau-

und Finanzierungskonzeptes ein Zusatzprogramm zugesichert, wonach 

in den Jahren 1982 - 1986 100 Millionen Schilling für den 

raschen Ausbau der Bundesstraßen zur Verfügung gestellt werden. 

Bis jetzt liegt weder ein genehmigtes Bauprogramm noch ein 

genehmigter Budgetrahmen für das Jahr 1982 vonseiten des 

Bautenministeriums vor. 

Eine der wichtigsten Ausbaumaßnahmen im Rahmen dieses Pro-

grammes stellt die "Landl- und Stanglbrücke" auf der Erlauf

talstraße, B 25, dar, weil damit die enge und 18 % steile Auffahrt 
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im Bereich der "Bettlermauer", die ein arges Hindernis für 

den Wirtschaftsverkehr darstellt, ausgeschaltet werden kann. 

Für beide Brücken liegt der Vergabeantrag schon seit Ende 

des vergangenen Jahres im Bautenministerium, die Genehmigung 

dazu ist noch immer ausständig. Daneben gibt es eine Reihe 

anderer Bauvorhaben, für die baureife Projekte v0rliegen 

und die ihre Bedeckung im Rahmen des zugesagten Sonder

programmes finden sollten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra g e 

1) Wann wird von Ihnen die "Landl- und Stanglbrücke" im Zuge 

der B 25 Erlauftalbundesstraße genehmigt? 

2) Wann werden im einzelnen die Ausbaumaßnahmen, die Sie für 

die Bundesstraßen im Raum Eisenwurzen bereits vor eineinhalb 

Jahren zugesagt haben, ausgeführt? 
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